

Diputación completa el 96,6% de las EDUSI y afianza su papel vertebrador del desarrollo sostenible del área metropolitana de Granada

Según el Ministerio, la institución provincial ha superado en más del 20% el nivel de ejecución medio de las estrategias de toda España

miércoles 10 de abril 2024



La Diputación de Granada ha culminado con éxito su gestión de las Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) con un porcentaje de ejecución superior al 96% de los más de 31 millones de euros del presupuesto cofinanciado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

La institución ha conseguido finalizar más de 230 actuaciones en los 18 municipios que forman parte de las áreas funcionales Metropolitano Suroeste y Aglomeración Urbana de Granada, gracias al enfoque innovador con el que se han diseñado y gestionado ambas estrategias.

“Las jornadas han servido para situarnos como referentes en la gestión de proyectos con financiación europea y consolidar nuestro papel vertebrador del desarrollo urbano del área metropolitana”, ha valorado el diputado delegado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, que se ha referido al hito marcado por Granada Metròpoli para afrontar los retos comunes de un territorio habitado por casi la mitad de la población de la provincia.

Durante las jornadas 'Granada Metrópoli: presente y futuro de las Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado', que ha reunido en la sede de la institución granadina a representantes de la Comisión Europea, la Dirección General de Fondos Europeos del Ministerio de Hacienda y de otras entidades beneficiarias, se han compartido experiencias de cara a próximas convocatorias.

Futuras estrategias

Díaz se ha mostrado convencido de que "el éxito de ejecución de las EDUSI 'Aglomeración Urbana de Granada' y 'Metropolitano Suroeste de Granada' sienta las bases para seguir trabajando en la Granada metropolitana del futuro". Un buen resultado, el de ambas estrategias, avalado por la Dirección General del Ministerio de Hacienda durante las jornadas. Según el Ministerio, la institución ha superado en más del 20% el nivel de ejecución medio de las estrategias en España.

Durante las jornadas se ha puesto de manifiesto que la última convocatoria del FEDER se ha visto rodeada de un contexto complicado que incrementó los precios de los materiales de obra, lo que da más valor aún al resultado conseguido por la Diputación de Granada.

Detrás del éxito está el personal técnico de la institución, los ayuntamientos y las empresas de asistencia técnica y adjudicatarias de los proyectos, como ha destacado el diputado. "Todas estas personas han formado parte de un engranaje que ha funcionado muy bien, con reuniones técnicas mensuales y comités de participación municipal periódicos", ha asegurado.

Granada Metrópoli, 18 municipios con un objetivo común

Las EDUSI gestionadas por Diputación han abordado temas como la eficiencia energética, la creación de zonas verdes, la recuperación del patrimonio, la administración electrónica o la dinamización de barrios con personas en riesgo de exclusión en 18 municipios. Se trata de Albolote, Atarfe, Jun, Peligros, Pulianas, las zonas de Chana y Norte en Granada, Cájar, Cenes de la Vega, Gójar, Huétor Vega, La Zubia, Monachil y Ogíjares en el marco de la EDUSI 'Aglomeración Urbana de Granada'; y Churriana de la Vega, Cúllar Vega, Las Gabias, Santa Fe y Vegas del Genil, dentro de la EDUSI 'Metropolitano Suroeste de Granada'.

El objetivo de las EDUSI es el crecimiento 'inteligente', sostenible e integrador del espacio metropolitano, donde se concentra el 43% de la población de Granada. Ambas estrategias, incluidas en el Programa Operativo Plurirregional de España (POPE) 2014-2020, han contado con una inversión global de más de 31 millones de euros, cofinanciados por Diputación (20%) y el FEDER (80%).

Video Lse

